

Abkündigungen am 18.01.2026

Kollekte:

Für die Diakonie der Gemeinde haben wir in den vergangenen Gottesdiensten 52,41€ gesammelt, die Kollekten betragen 105,67€.

Nach dem Gottesdienst sammeln wir am Ausgang in unterschiedlichen Körben für die Diakonie unserer Gemeinde und für den Kollektenzweck des heutigen Sonntags.

Dieser ist heute - auf Beschluss des Presbyteriums unserer Kirchengemeinde - für das Projekt Cajamarca / Peru von Christa Stark bestimmt.

Vor Jahrzehnten hat die in Hamburg-Sasel aufgewachsene Pastorentochter Christa Stark de Diaz in Cajamarca das einzige Heim und Internat Perus für Kinder mit Behinderungen gegründet.

In der Großstadt Cajamarca wird Gold abgebaut. Die giftigen Lösungen gelangten direkt in das Grundwasser. Das ist ein Grund, warum viele Kinder mit Behinderungen zur Welt kamen. Weil es in den 1970ern noch keinerlei medizinische Förderung gab, brachten verzweifelte Eltern ihre meist mehrfach behinderten Kinder ins Heim. Manchmal liegen auch jetzt noch Säuglinge einfach vor der Tür.

Heute betreut das Projekt Kinder und Jugendliche mit verschiedenen Behinderungen, Sprachproblemen sowie Blinde und Gehörlose. In Peru werden Menschen mit Behinderungen oft übersehen und vergessen, was ihre Chancen auf eine bessere Lebensqualität stark einschränkt. Das Projekt bietet den Kindern im Kindergarten und in der Schule individuelle schulische und heilpädagogische Förderung. Für die erwachsenen Schützlinge gibt es mittlerweile Arbeitsplätze und Lebensmöglichkeiten, zum Beispiel auf einem Bauernhof oder in einem Hotel.

Folgendes möchten wir bekannt geben:

Kirchcafé

Im Anschluss an den Gottesdienst sind Sie herzlich zum Kirchcafé eingeladen.

Ökumenischer Gesprächskreis

Am Dienstag um 20 Uhr trifft sich der Ökumenische Gesprächskreis mit den Pfarrern Fiedler und Linnenbrink in der Erlöserkirche in Bösperde. Es geht um den radikalen Reformator Thomas Müntzer. Zu der ökumenischen Begegnung ist jeder herzlich eingeladen.

Kirche und Kino: Die Saat des heiligen Feigenbaums

Am 01.02. findet der nächste Filmabend unserer Veranstaltungsreihe „Kirche und Kino“ statt. Dieses Mal treffen wir uns schon um 17 Uhr zur Andacht im Bodelschwinghhaus. Bei Popcorn und Getränken startet danach um 18 Uhr der Film „Die Saat des heiligen Feigenbaums“.

Bethel-Sammlung

Noch bis zum 20. Januar wird wieder eine Kleidersammlung zugunsten der Von-Bodelschwinghschen-Stiftungen Bethel durchgeführt. Entsprechende Info-Zettel und Kleidersäcke liegen am Ausgang für Sie bereit.

Jahresempfang und Dankeschön-Abend

Alle Engagierten unserer Kirchengemeinde möchten wir einladen zum Dankeschön-Abend **für alle Bezirke** unserer Kirchengemeinde am **Freitag, den 30. Januar um 18 Uhr im Bodelschwinghhaus.**

Nach einer kurzen Andacht wird Rückschau gehalten auf das vergangene Jahr und über die Planungen unserer Kirchengemeinde für 2026 gesprochen.

Wir essen miteinander, der Abend klingt mit einem geselligen Miteinander aus. Für die Planung bitten wir um Voranmeldung bis zum 20.1.2026 im Gemeindebüro. Wir freuen uns auf Sie!

Heute ist der 2. Sonntag nach Epiphanias.

Der Spruch für die kommende Woche lautet:

Von seiner Fülle haben wir alle genommen Gnade um Gnade.

Joh 1,16